

Succès à l'usure pour la première

En match avancé, le FC Erguël s'est imposé à l'usure face à la formation de Saint-Blaise qui aligne des joueurs plutôt expérimentés. Si en début de rencontre, en première mi-temps, la pression des locaux pouvait faire craindre le pire pour les hommes de Roberto Genesis, les choses se sont progressivement inversées en seconde période. Les visiteurs ont paru plus frais physiquement, plus impulsifs aussi avec de juvéniles joueurs qui ont donné le moyen de maintenir un rythme qui créa la perte de Saint-Blaise. Un match plein avec à la clef un seul petit but de l'improbable Grâce Nzombo qui sur un premier renvoi du portier fut le plus prompt pour glisser le ballon au bon endroit. Mercredi les Imériens recevaient Boudry dans le cadre de la Coupe neuchâteloise, et ce dimanche, c'est Audax Friul I qui est attendu à Fin-des-Fourches à 16 h. Pour l'occasion on va sortir les fours à raclettes, à déguster sans modération.

Large défaite pour Erguël II

Le score est bien sévère pour la seconde garniture du Haut-Vallon. En première période, les visiteurs ont mené par deux fois au score. D'abord en ouvrant la marque peu avant le quart d'heure de jeu par Noa Riganelli, puis une seconde fois à la demi-heure alors qu'Audax venait d'égaliser. C'est Ilies Rezugui qui doublait la mise pour les siens. Puis subitement les choses se sont gâtées, les Italos-neuchâtelois renvoyaient complètement la rencontre



Le capitaine Tristan Salvadé et Erguël II ont parfois pris les devants face à Audax II, mais ça n'a pas suffisamment porté à conséquence

en seconde période en prenant rapidement le large. Les hommes de Clément Aubry ne baissaient cependant pas les bras et tentèrent bien de refaire leur retard. Malheureusement si les actions étaient bien là, le manque de réussite et la maladresse également les empêchèrent. Et lorsqu'une équipe pousse à outrance, des boulevards s'ouvrent à l'adversaire et Audax ne se priva pas d'en user pour asseoir son succès.

Il ne reste que quelques places pour Tenero

La FC Erguël et le Team Vallon organisent le 51^e camp juniors de Tenero. Il y a encore quelques places disponibles. Les renseignements peuvent

être obtenus auprès de Julien Zürcher au 079 395 73 14 ou par courriel à julien.zurcher@arcofil.ch. N'attendez pas trop longtemps pour manifester votre intérêt, le camp juniors de Tenero, c'est vraiment une expérience à vivre. ■GD

2^e I. Saint-Blaise – Erguël.....0-1
3^e I. Audax Friul II – Erguël II.....7-3

VENDREDI 20 SEPTEMBRE
Sen. 19 h 30: US Montfaucon – Erguël

SAMEDI 21 SEPTEMBRE
3^e I. 17 h 30: Erguël II – Hauterive I

DIMANCHE 22 SEPTEMBRE
2^e I. 16 h: Erguël I – Audax Friul I

Il s'en est fallu de peu

Ce dimanche 15 septembre, la première équipe se déplaçait au Stade du Péchai de Montfaucon. Malgré un beau soleil, un vent frais rappelait déjà l'arrivée imminente de l'automne.

En l'absence des deux gardiens de l'équipe, c'est Denis Molinari, de retour au club depuis cet été, qui prend place dans les cages. Il se met en évidence dès les premières minutes avec deux parades effectuées. Les locaux ouvrent le score par contre-attaque après onze minutes de jeu. Belle réaction par Nolan Nicolet, qui est à deux doigts de battre le gardien quelques minutes plus tard.

A la 20^e, Denis Molinari sort une frappe lointaine d'une belle claquette. Malheureusement, il ne peut rien sur le corner qui suit puisque l'USM double la mise. Peu avant la demi-heure de jeu, l'USM porte même le score à 3-0. Une première mi-temps à sens unique...

Après le thé, les gars du Bas-Vallon reviennent avec de meilleures intentions. Les occasions de buts changent de camp. C'est à la 58^e qu'Armel Strässle réduit l'écart de la tête à la suite d'un corner tiré par Eric Bellavita. L'équipe commence à reprendre espoir et revient à une longueur de retard à la 64^e. Nolan Nicolet déborde et centre, un défenseur de l'USM intervient et trompe son propre gardien. Le CS Vallon continue de mettre la pression sur son adversaire et égalise à la 71^e par Sylvain Isler.

Lors des vingt dernières minutes, chaque équipe aura des occasions de passer devant au tableau d'affichage. A la 89^e, l'attaquant de l'USM part seul au but et est stoppé par Clément Bühler à l'entrée de la surface de réparation. L'arbitre siffle pénalty et sort le carton rouge pour une faute de dernier recours. Denis Molinari parvient à faire l'arrêt miracle. C'est dans les dernières secondes du match, à la 92^e et 54 secondes précisément, que l'inarrêtable attaquant de l'USM file au but sur une énième accélération pour donner la victoire à son équipe et devenir ainsi l'auteur d'un hat-trick.

On notera une première mi-temps ratée, un bel état d'esprit et une remontada en seconde période ainsi qu'un manque de chance et d'expérience dans les arrêts de jeu. ■RG

4^e I. Montfaucon – CS Vallon.....4-3

SAMEDI 21 SEPTEMBRE
4^e I. 16 h, Courtelary: CS Vallon – Etoile Bienne

DIMANCHE 22 SEPTEMBRE
5^e I. 15 h: La Courtine – CS Vallon